



مركز الملك سلمان
للإغاثة والأعمال الإنسانية
KING SALMAN
HUMANITARIAN AID & RELIEF CENTRE

BULLETIN MENSUEL

FÉVRIER 2022





L'éducation est la pierre angulaire du développement et un élément constitutif d'un avenir meilleur, c'est pourquoi le KSrelief s'est engagé à soutenir le secteur de l'éducation en consacrant 202 millions USD à la mise en œuvre de 109 projets visant à assurer un meilleur accès à l'éducation pour les enfants et les jeunes. Vous trouverez ci-dessous deux projets récents que le KSrelief a mis en œuvre pour soutenir l'éducation au Yémen :

Améliorer l'accès des personnes déplacées aux services éducatifs

- Rénovation et réhabilitation de 15 écoles.
- Équiper entièrement les écoles avec toutes les fournitures nécessaires.
- Renforcement des capacités des enseignants.



9250
Bénéficiaires



• Adan • Lahij
• Hadramout • Abyan

Projet de rentrée scolaire

- Améliorer la continuité de l'éducation en toute sécurité.
- Équipement complet de 32 salles de classe avec toutes les fournitures nécessaires.
- Fournir du matériel pédagogique, y compris des cartables, des uniformes et des fournitures de protection Covid-19.



7140
Bénéficiaires



• Hajja • Sa'da
• Chabwa • Ma'rib

SOUTENIR LES PERSONNES ATTEINTES DE MALADIES RÉNALES



Parmi les nombreux secteurs soutenus par le Centre du roi Salmane pour le secours et l'action humanitaire (KSrelief), le secteur de la santé se classe au 2e rang pour le nombre de projets mis en œuvre qui s'élevait à 604 projets. Le KSrelief s'est concentré sur de nombreux domaines de santé différents et a fourni un soutien pour lutter contre de nombreuses maladies, y compris les maladies rénales. Les patients souffrant d'insuffisance rénale ont besoin d'un traitement continu qui sera soit une dialyse, soit une greffe de rein.

Le KSrelief soutient les personnes souffrant d'insuffisance rénale en fournissant aux centres de dialyse des équipements, des solutions et des fournitures de dialyse dans les pays nécessiteux. L'aide contribue à sécuriser les approvisionnements pour les séances de dialyse complète de chaque patient. L'accès aux solutions et aux fournitures de dialyse permet aux centres de dialyse de fournir des séances d'urgence et des services de gestion de cas supplémentaires.

Le KSrelief n'a pas seulement fourni un soutien médical, mais a également rénové et entretenu les bâtiments du centre de dialyse avec tout l'équipement nécessaire, des exigences particulières. La formation du personnel médical et administratif a également été dispensée.



▶ **27** Projets



▶ **41+** Millions USD



• **Yémen** • **Somalie** • **Liban**
• **Syrie** • **Tanzanie** • **Palestine**

Les objectifs des projets de dialyse comprennent:

- Sécurisation des médicaments, des fournitures médicales, des fluides IV et des solutions de dialyse.
- Réduire la souffrance des insuffisants rénaux et les taux de mortalité.
- Améliorer les services de santé offerts aux patients insuffisants rénaux.
- Permettre aux centres de dialyse de fournir des séances non programmées pour les cas d'urgence.
- Création d'une base de données des insuffisants rénaux au sein d'un système d'information sanitaire.
- Mise à disposition d'une unité de dialyse (machine et fauteuil) et de quelques appareils spécialisés pour l'examen des maladies rénales.



SAUVER LA VIE DES PATIENTS ATTEINTS D'INSUFFISANCE RÉNALE

Travailler dur et porter le fardeau de nourrir sa famille et de lui assurer une vie décente, malgré la situation actuelle, a causé son hypertension artérielle. Othman Awad (45 ans), un déplacé à Al Mahrah qui a fui Abyan il y a des années en raison du conflit. Son hypertension artérielle a provoqué une insuffisance rénale. Il a dit: «Je suis devenu incapable de marcher, j'ai dû utiliser un fauteuil roulant. Je ne peux plus payer mes frais de déplacement vers les centres médicaux d'insuffisance rénale à Adan, où les séances de dialyse sont gratuites, et les traitements et examens sont sur les patients. Ici, à Al Mahrah, nous avons un petit centre qui ne répondait pas à nos besoins».

Un centre de dialyse dans le district d'Al Ghaydah, Al Mahrah, a été créé grâce au financement de l'Arabie Saoudite par le biais du KSrelief. Pendant près d'un an et demi, Othman a reçu tous les soins médicaux gratuits, avec un service de transport gratuit.

L'état d'Othman a été suivi de près et périodiquement jusqu'à ce qu'il commence à s'améliorer. La stabilité de l'état de santé d'Othman a fait le bonheur de ses quatre enfants, très inquiets pour leur père, témoins du déclin de ses capacités à supporter la douleur de la maladie.



KSrelief.org



KSrelief_EN



KSrelief



KSrelief